

令和2年 10月 28日(水) 校内研究 話題提供授業と協議

2年生 体育科



2年生は、体育の学習で、走の運動遊び「ジグザグぴよんぴよんリレー」の授業をしました。ウォーミングアップの運動が終わると、子どもたちはそれぞれチームに分かれて、前時に相談して決めたホワイトボードの設計図を元に、障害物の置き方や順番を決めてコースをつくります。コースができれば実際に走ってみて、互いに意見を出し合い、より走りやすいコースを考えて、障害物の間隔や順番を工夫していきます。それぞれのチームがコースを作り終えたらリレータイムです。よーいドンで各チーム、自分たちのつくったコースの障害物を一つ一つ走り越えていきます。1回目のリレータイムが終わると各チームそれぞれコースの見直しをしていきます。少しでもリズムよく走り越えられる様に、相談しながら障害物の位置や並びを改善して2回目のリレータイムです。勝ったチームも負けたチームも自分たちで作ったコースを走る面白さを味わっていました。

今年度二回目の協議会も、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、各教室に分散して協議会を実施しました。その後、元梅田小学校校長で現在東京都教職員センターの齊藤雄司先生より、本日の授業の成果や課題、また運動量確保するためのポイントや、競争のさせ方の具体例等を指導していただきました。今日の学びを明日からの体育の授業に生かしていきたいと思ひます。